

第45回全日本トラックチャンピオンシップの大会レポート

MINOURA大垣レーシング 佐野 伸弥 選手

今回参加した大会は、実業団の最高峰の大会、全日本チャンピオンシップということで、今シーズンを締めくくる大会としてふさわしい大会でした。

大会が一日で行われるということで、スケジュールが過密になると考え、ケイリン種目一種目のみのエントリーということにしました。

国民体育大会が終わってから、休養を取ったのちに練習を行ってきたつもりですが、気温の低下と、練習不足がたたってか、自分の満足いく走りはできませんでしたが、結果としては、決勝に乗り5着ということで、着を残すことはできました。

ですが、今年の6月に勝っている選手や8月の都道府県大会で勝っている選手たちに先着を許しているということは、自分の練習不足以外の何物でもない結果に、悔しいというより情けないというのが、実際の心情でした。

ここ毎年、シーズンの終盤になると成績が低迷してってしまうということで、来シーズンはそういった部分も改善していきシーズンを通して好成績を出せるような体を作っていきたいと思います。

今シーズン御社はじめ、いろいろな方々のサポートをいただき競技を続けていくことができました。自分としては、まだまだ進化していく自信がありますし、強くなることしか考えられません、

先にも述べました通り、来シーズンは、年間を通して成績を出せるように肉体改造していくとともに、目標の国民体育大会優勝を目指して、精進してまいりますので応援よろしく願いいたします。



2014年11月16日 伊豆ベロドロームにて開催